



Nächster Clubhock Mittwoch, 11. April

April-Hock

Am kommenden Hock können wir uns wieder auf die schönen Spargeln freuen, die jedes Jahr mit Begeisterung erwartet werden. Zum Dessert gibt es Erdbeeren mit Cointreau-Crème. Mmmmh.... Bitte zeitig anmelden.

Letzter Hock Fleischkäse

An diesem Hock haben wir einen neuen Minus-Rekord zu verzeichnen. Es waren nur 25 Personen anwesend, die sich den herrlichen heissen Fleischkäse mit Kartoffelsalat nicht entgehen lassen wollten. Grund für die geringe Beteiligung dürfte die Fasnachts- und Ferienzeit sein, die viele von einem Besuch abhielten. Sei's wies ist, den Anwesenden hat's geschmeckt. Zum Dessert gab's heissen Apfelstrudel auf Vanille Spiegel mit Fruchtmark-Herzchen.

JIM CLARK-REVIVAL in Hockenheim Samstag/Sonntag 28/29 April

An diesem Wochenende findet auf dem Hockenheimring eines der sehenswertesten Oldtimer-Rennen der Saison statt. Es werden etwa 20 Rennen à 25-30 Min in allen Kategorien gefahren. Wer Gelegenheit hat, dem sei eine Reise dorthin empfohlen. Eintrittspreis 15.- Euro pro Tag und Person.

1 Ex. FUSI für Mitglieder

zum Spezialpreis von Fr. 250.- zu verkaufen

Der „FUSI“ das Alfa Romeo Nachschlagewerk mit allen Daten und Kennzahlen aller Alfas von 1910-1978. Originalpreis war damals 125.- Fr. heute wird er bis 500.- Fr. gehandelt.

2-Tagefahrt

16/17. Juni 2007

Diesem Versand ist die Ausschreibung für die Sommerfahrt beigelegt. Bitte, die Meldefrist vom 11. Mai beachten. (Hotelreservation)

Frühlingsfahrt

Die Frühlingsfahrt vom 21. April steht vor der Tür. Auch für diesen Ausflug haben sich wieder erfreulich viele Clubmitglieder angemeldet. Wir freuen uns erwartungsvoll auf diese Fahrt und vor allem auf den Besuch des Automuseums von Bäretswil. Angemeldet sind 39 Personen und 5 Kinder!!!

Zmorge-Brunch

Sonntag, 18. März 2007

Als ob alle gewusst hätten, was einem dort erwartet, haben sich gut 50 Personen für diesen Brunch angemeldet. Weidhof Ormalingen tönt eigentlich unspektakulär. Dort angekommen, wird man aber von einer perfekten Infrastruktur in einer „Scheunenbeiz“ überrascht, die eher mit einer gemütlichen Bergbeiz verglichen werden könnte.



Nachdem alle Ihr Plätzchen gefunden hatten, stellte man sich im „Gänsemarsch“ an's üppige Büffet, an dem es an nichts mangelte. Ein „Reisser“ ist natürlich immer die feine Rösti mit Spiegelei, aber auch alles andere war reichlich vorhanden. Zopf, diverse Brote, Konfi und Honig und ein dekoriertes Buttermördeli waren genauso vorhanden, wie Birchermüesli, gesottene Eier,



Kaffee, Tee, Säfte usw. So gestärkt, konnten wir zum Abschluss den modernen Baubetrieb unter kompetenter Führung besichtigen. Erstaunt hat uns der saubere Kuhstall für 50 Milchkühe, der mit hellen Plättli wie ein Badezimmer wirkte.

Höhepunkt war die Schnapsbrennerei, wobei „Schnaps“ für diese Erzeugnisse nicht die richtige Bezeichnung ist. Hier werden nur hochwertige Früchte gebrannt, von deren Qualität wir uns überzeugen konnten.



Eröffnungsparty bei Nef Automobile AG in Basel-Dreispietz, am 29. März

Endlich war der Tag da, den man mit Spannung erwartet hat. In den Tagen zuvor haben wir aus unseren Clubbeständen 12 schöne Oldtimer an den Ort der Geschehens gebracht. Noch am Donnerstag Vormittag wurden die Fahrzeuge als Ausstellung gruppiert um den Besuchern einen schönen Eindruck zu bieten. Aufgrund der Reaktionen vom Publikum scheint uns das gelungen zu sein. Auch von unserer Seite war ein grosses Interesse zu verzeichnen. Ich zählte 34 Clubangehörige, dh. 22 Mitglieder mit ihren Begleitungen.

Der Festakt begann ab 18.00 Uhr mit einem Apéro riche. Auf der Alfa Romeo Seite mit einem Italienischen Buffet, auf der Mazda Seite mit einem Japanischen Buffet und auf der Smart Galerie mit einem Bayrischen Buffet. Nach knapp einer Stunde die dem Essen und dem Small talk gewidmet war, wurde man von einer virtuos Saxophonistin „geweckt“, die einem auf die kommenden Reden vorbereitete. Die einzelnen Programmpunkte wurden von einer attraktiven Tele-Basel Sprecherin angesagt. Nach der Begrüssung durch Herrn Nef Senior, referierte Herr Nef Junior über die Ziele und Motivation der neuen Unternehmung. Es folgten Grussbotschaften der Direktionen von Fiat-Alfa Schweiz, von Madzda Schweiz und von Smart, wobei jeweils originelle Geschenke übergeben wurden. Mit Abständen erfolgten später auf der professionell installierten Bühne Tanz-Darbietungen, Saxophon-Einlagen und ein Interview mit Hakan Yakin, der zum Abschluss einen Check als Sponsorbeitrag für seinen Junioren-Club erhielt. Zwischendurch traf man viele Besucher, die im 1. OG die Oldtimerausstellung besuchten und davon begeistert Kenntnis nahmen. Bilder von diesem Event auf unserer Homepage. Die Ausstellung ist noch bis Sonntag Abend geöffnet. 10.00-17.00 Uhr.

Agenda:

21. April, Frühlingsfahrt
28/29. April Jim Clark Revival Hockenheim
26. Mai OiO, Oldtimer in Obwalden

www.alfaclub-lausen.ch
E-Mail: info@alfaclub-lausen.ch